



Musikschulinformation

Herbst 2011

Sonntag, 27. November Aula Gymnasium	17:00 Uhr	Adventskonzert
Montag, 28. November Bachzimmer	19:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Walter Böcherer/Posaune, Euphonium u.a.
Mittwoch, 30. November HAU	19:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Maximilian Schmieder/Percussion
Samstag, 3. Dezember Schubertsaal	11:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Andreas Roßmy/Violoncello
Sonntag, 4. Dezember Alte St. Laurentius Kirche	17:00 Uhr	Konzert in der Alten St. Laurentius Kirche Vorweihnachtliches Programm mit Schülerinnen und Schülern der Musikschule
Montag, 5. Dezember Schloss	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Meinrad Löffler/Trompete u.a.
Mittwoch, 7. Dezember Schloss	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Olga Marechko/Gitarre
Sonntag, 11. Dezember Ev. Stadtkirche	18:00 Uhr	Gottfried August Homilius „Die Freude der Hirten über die Geburt Jesu“
Montag, 12. Dezember Bachzimmer	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Yuelin Gong/Klavier
Mittwoch, 14. Dezember Schubertsaal	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Gudrun u. Martin Hafner/Violine
Montag, 19. Dezember Schloss	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Thomas Uttenweiler/Klarinette, Saxophon
Mo, 23. 01. u. Mi, 25.01. Schloss/Aula	ab 18:00 Uhr	Vorbereitungskonzerte „Jugend musiziert“

Musikschultermine Außenstelle Schiltach/Schenkenzell

Donnerstag, 24. November GS Schenkenzell, Mehrzweckraum	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Meinrad Löffler/Trompete u.a.
---	-----------	--

Liebe Angehörige der Musikschule Schramberg,

mit etwas zeitlicher Verzögerung richten wir uns erstmals mit einer „Musikschulinfo“ an Sie. Die bisherigen „Elternbriefe“ haben wir umbenannt. Damit wollen wir die vereinsrechtliche Verfassung unserer Schule besser zum Ausdruck bringen. In Schramberg wird die Schule ja bekanntermaßen vom Musikschulverein getragen und vom Förderverein der Musikschule ideell, personell, aber insbesondere auch finanziell in herausragender Weise unterstützt.

Wir wollen diese Umbenennung auch zum Anlass nehmen, erneut für eine Mitgliedschaft im Träger- und/oder Förderverein zu werben. Auch kleine Beiträge und Spenden können zur Finanzierung unserer Arbeit beitragen. Dem Förder- oder dem Trägerverein zugedachte Spenden können Sie bei der Einkommenssteuererklärung Steuer mindernd gelten machen. Beim Trägerverein gilt dies auch für den Mitgliedsbeitrag.

In Kürze wollen wir in den Vorständen der Vereine die bisherige Zusammenarbeit reflektieren und strategisch notwendig werdende Verbesserungen der Kooperation diskutieren. Wir werden dann darüber berichten.

Erfreulicherweise können wir feststellen, dass wir mit unserem Konzept „Musizieren“ in Schramberg auf der Höhe der Zeit sind. Unsere „Marschrichtung“ wird auch durch die „Mainzer Erklärung“ und die Resolution der Rektoren des Verbandes deutscher Musikschulen gestützt!

Bedanken möchten wir uns bei der Bürgerstiftung Schramberg und weiteren Sponsoren, die das Pilotprojekt „Chorklassen“ mit Zuschüssen unterstützen. Bemerkenswert ist auch die Großklassenkonzeption an der GHWRs Sulgen, welche wir in Kooperation und mit Unterstützung des Musikvereins Sulgen begonnen haben. Hierüber werden wir noch konkreter informieren.

Zuletzt möchte ich noch in eigener Sache eine Anmerkung machen. Obwohl ich mich beruflich verändert habe, bleibe ich zumindest bis zur nächsten Mitgliederversammlung der Musikschule als Vorsitzender erhalten. Ich habe nicht vor, meinen Wohnsitz nach Stuttgart zu verlegen.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Herbert O. Zinell
Ministerialdirektor und Amtschef des Innenministeriums Baden-Württemberg
Oberbürgermeister a.D.

**Sehr geehrte Vereinsmitglieder,
sehr geehrte Eltern,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

zum neuen Schuljahr 2011/12 gab es einige personelle Veränderungen im Lehrkörper: Angelika Didas-Flory hat ein überaus verlockendes Angebot aus ihrer Heimat Saarbrücken angenommen. Dies nimmt Familie Flory zum Anlass, ihren Lebensschwerpunkt schrittweise ins Saarland zu verlegen. Bis zu seinem Ruhestand in 2 Jahren pendelt Alexander Flory nun zwischen Schramberg und Saarbrücken. Rebekka Zwick unterrichtet jetzt Akkordeon sowie Klavier und leitet auch das Akkordeonorchester. Sie hat alle fachmethodischen Fächer abgeschlossen und bereitet sich jetzt auf ihr Examen in Akkordeon und Klavier vor.

Frau Lydia Brückmann kam zurück aus der Elternzeit und übernimmt aber nur die Hälfte ihrer ehemaligen Klavierklasse. Für die andere Hälfte konnten wir Herrn Fernando Lepe Arias (Klavierstudent aus Trossingen) verpflichten. Frau Violette Krohmer, die die Elternzeitvertretung übernommen hatte und bei Eltern und Schülern gleichermaßen beliebt war, hat uns bedauerlicherweise verlassen. Nach Ende ihres Studiums verlegte sie ihren Wirkungskreis in den Raum Stuttgart.

Schon länger war es abzusehen, dass Herr Holger Herzog uns verlässt. Seit seinem Umzug in die Nähe von Biberach an der Riß hatte er für einen Tag Arbeit immerhin insgesamt 5 Autostunden Fahrt bewältigen müssen. Seine Hornklasse übernahm Frau Ana Paunovic mit großem Engagement.

Veränderungen gibt es auch im Bereich der Vokalis-Chöre: Ich habe die Leitung der beiden Vokalis-Hauptchöre an Mike Krell übergeben. Parallel haben wir uns entschlossen, das traditionelle „Singen zur Vorweihnachtszeit“ zu verändern. In regelmäßigem jährlichem Wechsel wird zusammen mit dem Sinfonieorchester der Musikschule jeweils ein größeres Chorwerk aufgeführt. Im nächsten Jahr wird es dann wieder ein „Singen zur Vorweihnachtszeit“ geben. Am dritten Advent dieses Jahres wird unter der musikalischen Leitung von Mike Krell das Oratorium „Die Freude der Hirten über die Geburt Jesu“, von Gottfried August Homilius, in der Evangelischen Stadtkirche aufgeführt werden. Der Jugendchor der Chorgemeinschaft Frohsinn Schramberg ist natürlich auch dabei. Viele erwachsene Sängerinnen und Sänger helfen und verstärken die Vokalis-Chöre.

Ich selbst betreue in einigen Schramberger Grundschulen die Erst- und Zweitklässler im Singen. Bei diesem Pilotprojekt „Musizieren in Schramberg“ werden derzeit durch die Musikschule Schramberg 10 Schulklassen an das singende Musizieren herangeführt. Eine erste Evaluation durch die Schulleiter bestätigt diese sehr sinnvolle Kooperation mit den Grundschulen. In diesem Zusammenhang hatten die Lehrkräfte der Musikschule im Juni und Juli 2011 den damaligen Drittklässlern all unsere Instrumente vorgestellt.

Dies ist als ein Bestandteil des Unterrichtes der Grundschulen angelegt. So war es möglich, dass diese Kinder nicht nur die Instrumente theoretisch sondern auch praktisch kennenlernen konnten. Hier können wir unser Know-how sehr sinnvoll an die Schülerinnen und Schüler weitergeben.

Am 20.11.11 wird wieder der TRUMPF Laser Förderpreis der Musikschule für Ensembles verliehen. Gewinner in diesem Jahr sind das Bläserquintett von Meinrad Löffler und ein Trio von Ute Haas-Woelke.

Mit freundlichen Grüßen



MD Heinrich Hoffmann
Schulleiter

Musikschultermine 1. Schulhalbjahr 2011/2012

Samstag, 15. Oktober	19:30 Uhr	Konzert Junger Talente
Schloss, Balkonzimmer		
Mittwoch, 26. Oktober	19:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Dinah Nöhre/Klarinette u. Saxophon
GWRS Sulgen, Atelier		
Mittwoch, 9. November	20:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Ute Haas-Woelke/Klavier
Bachzimmer		
Montag, 14. November	19:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Karin Krell/Querflöte und Zenon Kazimierz-Strittmatter/ Kontrabass
Bachzimmer		
Mittwoch, 16. November	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Gudrun & Martin Hafner/Violine Teil 1
Schloss		
Mittwoch, 16. November	19:15 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Gudrun & Martin Hafner/Violine Teil 2
Schloss		
Sonntag, 20. November	18:00 Uhr	TRUMPF Laser Förderpreis der Musikschule für Ensembles 2011
Schloss		
Freitag, 25. November	18:00 Uhr	Musizierstunde mit Schülern von Sylvia Drömer-Berndorfer/Oboe
Schubertsaal		

→ bitte wenden